

EXCELSIOR

Desaparece un Sindicalista Argentino

Devalúan en 28% el Peso Argentino

BUENOS AIRES, 1o. de abril (AFP)—El peso argentino fue devaluado en un 28 por ciento aproximadamente en relación con el dólar estadounidense, anunció esta noche el ministro de economía, Lorenzo Sigaut.

A partir de mañana 2 de abril, la moneda estadounidense pasará a cotizarse a razón de 3,050 pesos a comprador y 3,100 en el tipo vendedor.

El último reajuste de la paridad cambiaria data de comienzos de febrero, cuando el ex ministro de economía, José Alfredo Martínez de Hoz, dispuso una devaluación del orden del diez por ciento.

BUENOS AIRES, 1o. de abril (EFE).—Gran expectación existe en Argentina ante el inminente anuncio, posiblemente hoy miércoles, de las medidas que integran el plan económico del general Roberto E. Viola, nuevo presidente del gobierno militar de este país que asumió su cargo el domingo último.

Desde el lunes pasado, fecha en que el mercado de cambio cerró sus puertas por disposición gubernamental, todas las incógnitas se han referido al porcentaje de devaluación del peso —signo monetario de Argentina— que anunciara el ministro y coordinador del equipo económico, Lorenzo Sigaut.

Dispuso el Gobierno de Viola la Devaluación del Peso en 28%

BUENOS AIRES, 1o. de abril (AFP)—Tres días después de su entrada en funciones, el gobierno argentino dispuso hoy la devaluación del peso en 28 por ciento.

A anunciar esa medida, el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut publicó también una serie de medidas tendientes a aplicar derechos a la exportación, en lo relativo a carnes cereales, y derivados, a reducir los derechos de aduana y a congelar los gastos públicos.

En febrero pasado, tras la devaluación de 10 por ciento del peso se produjo un aluvión hacia el dólar que sólo pudo detener un alza vertiginosa de las tasas de interés de los ahorradores.

El mismo fenómeno se reprodujo dos semanas antes de la ascensión al poder del general Roberto Eduardo Viola, y para atajarlo,

las tasas de interés subieron hasta 10 por ciento lo cual obligó al nuevo gobierno a tomar como primera medida, la suspensión de las operaciones de cambio.

Se devaluó el peso argentino en 28% en relación al dólar

► Anuncian medidas contra crisis económica

BUENOS AIRES, 1o. de abril (UPI, EFE, Latin, AP y AFP).— El nuevo gobierno del presidente Roberto Viola devaluó hoy el peso argentino en un 28 por ciento con relación al dólar, y anunció un conjunto de medidas destinadas a sacar al país de la crisis económica en que se encuentra.

El ministro de Finanzas, Lorenzo Sigaut, ofreció una conferencia de prensa donde detalló las medidas que el gobierno tomará para detener la inflación, incentivar la producción y frenar la salida de divisas. A partir de mañana el dólar estadounidense pasará a cotizarse a 3 mil 50 pesos argentinos a la compra y 3 mil cien a la venta.

El último reajuste de la paridad cambiaria data de comienzos de febrero, cuando el ex ministro de Economía, José Martínez de Hoz, dispuso una devaluación de 10 por ciento.

Expertos económicos hicieron previsiones sobre las medidas que tomará el gobierno para solucionar la crisis económica, y aseguraron que en el orden financiero se dictarán medidas tendientes a acelerar la reducción de las tasas de interés. "disparadas" durante la etapa final del mando cumplido por el antecesor de Viola al frente del gobierno militar, general Jorge R. Videla.

Ayer, las tasas de interés alcanzaron 420 por ciento anual vendido para operaciones entre entidades a un plazo de un día, mientras que los préstamos se movían a siete días, entre 110 y 120 por ciento.

ARGENTINA ASCENDERA PRODUCCION DE GRANOS

BUENOS AIRES, 1o. de abril (IPS).— El más reciente pronóstico de la Secretaría de Agricultura sobre la producción de granos para el año en curso, conocido hoy aquí, calcula que ésta ascenderá a 33 millones 900 mil toneladas, constituyéndose en un récord. La producción de 1980 fue de 25.3 millones de toneladas.

La producción de granos de 1980 y las previsiones para el año en curso son las siguientes: el trigo el año pasado constituyó 8.1 millones de toneladas métricas, mientras que en 1981 será de 7.8 millones; el maíz 6.4 millones de toneladas métricas el año pasado y 11.9 para este año; el sorgo, 3.0 toneladas métricas y 6.5, respectivamente.